



La Fundación Globalcaja colabora con AFAEPS en mejorar su Centro de Rehabilitación Psicosocial y Residencia Comunitaria

- El compromiso de la entidad le ha llevado a respaldar estas intervenciones, que contribuyen a mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedad mental

Albacete, 20 de febrero de 2024. La colaboración de la Fundación Globalcaja Albacete con la Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Enfermedad Mental (AFAEPS), ha hecho posible la realización de mejoras necesarias en el Centro de Rehabilitación Psicosocial y Laboral, así como en su Residencia Comunitaria, dos de los dispositivos que gestiona esta asociación.

Herminio Molina, presidente de la Fundación Globalcaja, ha podido conocer de primera mano estas inversiones, que se han traducido en la mejora de la calidad de vida de las personas residentes y usuarias de los importantes servicios que presta AFAEPS.

Así, una primera colaboración de la Fundación Globalcaja se dirigió a mejorar la climatización del Centro de Rehabilitación Psicosocial y Laboral, mientras que la ayuda económica otorgada este año se ha destinado a obras de acondicionamiento y mejora de los cuartos de baño de la Residencia Comunitaria, un centro de 49 plazas que tiene una alta demanda, estando completo los 365 días del año, tal y como le trasladó la presidenta de Afaeps, Isabel Serra.

Desde la Fundación Globalcaja se ha valorado la importante labor que realiza Afaeps, que día a día atiende a cerca de 400 personas usuarias, con un amplio abanico de servicios, que van desde la rehabilitación psicosocial, pasando por los programas de inserción laboral (formación, agencia de colocación y centro especial de empleo) y los dispositivos residenciales (residencia comunitaria y vivienda tutelada).

Colaborar para mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedad mental es para la Fundación Globalcaja una importante acción, que le permite dejar esa huella social positiva que persigue la entidad financiera, que destina cerca del 18% de sus beneficios a iniciativas que redundan en la mejora y el progreso social de nuestro territorio.